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「‘‘お客さま目線”と‘‘ランチェスター戦略’’が

特長です」
山本総合会計事務所所長税理士決算書すっきりアドバイザー⑧

山本大運先生
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元気だね！税理士Vol．55

山本総合会計事務所について教えて

ください。

　平成11年12月に開業いたし
まして、今年で17年目になり
ます。開業以来、西東京市田無
町で経営者の方々のお手伝いを
しており、「西東京市の税理士」
という肩書きで業務を行ってい
ます。

経営者さまのお手伝いで心掛けてい

ることはありますでしょうか

　山本総合会計事務所では、「お
客様に対する５つのお約束」と
いうものを掲げております。
　①ご相談には親身になって対
応します、②お客様に必要なこ
とはすべて提案します、③税務
調査では、会社側に立って戦い
ます、④「キャッシュレス・伝
票レス」 経理の合理化を推進し
ます、⑤明確な料金を提示しま

す、の５つです。
　経営者の目線に立つこと、経
営者の立場での「合理性」を追
求することを心掛けています。

経営者の立場に立つということを心

掛けることになったきっかけはある

のでしょうか

　税理士という職業は会計税務
の職人的な部分があり、私も開
業したばかりの頃は「経営」に
ついて十分に理解しているとは
言えない状態でした。
　そのような中で、ご縁があっ
て商工会の青年部に参加させて
いただきました。ここで、40歳
以下の若い経営者、二代目、三
代目の方々と出会いました。そ
れまでの業務ではベテランの創
業者との付き合いがほとんどで
したので、若い世代がどういう
ことを考えているのか、どうい
うアドバイスを求めているのか
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「お客さま目線」と
「ランチェスター戦略」が

特長です

会計人
i n t e r v i e w

今回は、「西東京」の税理士と
してご活躍の山本大造先生にお
話しをうかがいました。合理的、
効率的な取組というのはよく聞
きますが、山本先生は社長さま
方にとっての「合理性」にこだ
わって取り組んでおられます。
また、「西東京」「ランチェスター
戦略」「建設業」と事務所の特
色を明確にしていることが、お
客さまとの出会いに一役買っ
ているようです。

文中：黒字⇒山本先生
青字⇒レガシィ
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というのが分かり非常に参考に
なりました。また、彼らは非常
に高い意識を持って事業を継続
しようと考えていますので、私
も税理士事務所の所長という一
人の経営者として彼らと「仲間」
になれたというのは得難い財産
だと感じています。

特に力を入れている取り組みはある

のでしょうか

　「ランチェスター戦略」です。
　開業当時、経営についての知
識・経験が足りず、顧問先が必
要としていることにすべて応え
ることができているのだろうか
という思いがありました。また、
顧問先が倒産し、「何か自分に
できるアドバイスがなかったの
だろか」と悔しい思いをした経
験もありました。
　そうした経験からさまざまな
勉強をするようになったのです
が、ある時参加した勉強会で、
竹田陽一先生の著書「ランチェ
スター弱者必勝の戦略」に出会
い感銘を受けました。自分の顧
問先のお客さまたち守り支える
ために最適のやり方だと思った
からです。これをきっかけに、

幸運にも竹田先生に直接薫陶を
賜る機会を得て、現在は、経営
者に事務所に来ていただきディ
スカッションをしたり、取り組
みを発表する「ランチェスター
社長塾」という勉強会を開いた
り、商工会中心に「ランチェス
ター戦略」のセミナーをしたり
しています。
　また、私自身、事務所運営に
ランチェスター戦略を活用して
います。「西東京」に地域を絞り、
この地域のお客さまへの働きか
けに注力しています。名刺・Ｈ
Ｐ・ブログでも「西東京の」と
いう枕を必ず付けるようにして、
検索エンジンで「西東京」をキー
ワードを入れた時に必ず事務所
名が出てくるようにしています。
　こうした取り組みをしている
と、西東京における知名度があ
がり、西東京で受注が上がり、
西東京での実績が上がっていき
ます。
　結果として、現在はセミナー
を開催すると自然に西東京の方
が集まるようになりました。

建設業支援を積極的にされていると

うかがっております。

　これもランチェスター戦略

の1つであるのですが「建設業
のお手伝いが得意」ということ
を打ち出しています。その結果、
多くの建設業者さまのお手伝い
をさせていただいています。
　建設業は、税務会計分野以外
でも、許可申請や経営事項審査
等の行政書士の領域、労務問題
等の社会保険労務士の領域に独
自のニーズのある職種です。
　私どもの事務所には行政書
士・社会保険労務士がおります
ので、一体的なサービスが可能
になっております。

レガシィの商品や会員制度をどのよ

うにご利用いただいていますか。

　効率的な情報収集が可能なの
で積極的に利用させていただい
ています。通勤やお客様訪問時
の車の中で聞くことが多いです。
また、日本決算書すっきりアド
バイザー協会の「決算すっきり
シート」は決算書の説明に大変
便利なので、利用しています。

これからの取り組みについて

　私が会計事務所を運営してい
るモチベーションは「お客さ
まによくなっていただきたい」
「パートナーとしてお客さまの
老後まで力になって差し上げた
い」という想いです。
　ですので事務所の拡大だけを
目指すのではなく、お客さまを
支えるために最適の状態である
ことを追究していきたいと考え
ています。

チームワーク抜群の山本総合会計事務所のメンバー

経営革新等支援機関として社長さま達
を支えています。
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